

はやちう通信 No. 8

計画的にコツコツやればいいことを知っていながら、なぜか夏休みの終わりになってからバタバタしてしまう「夏休みの宿題」。皆さまのご家庭ではいかがでしたでしょうか？

さて、今日8月31日は「野菜の日」、そして、明日の9月1日は「防災の日」です。ご存じの通り1923年の同日に起こった「関東大震災」に由来しているのですが、制定されたのは1960年です。その前年の死者・行方不明者5098人を出した「伊勢湾台風」がきっかけです。

台風の進路は正確に予想されていたにもかかわらず、高波で流された貯木場の大量の木材が、住宅地の家屋を次々に破壊してしまうなど、予想外のことがたくさん起こり、被害を拡大してしまいました。(T_T)



ぜひご家庭でも、防災備品や緊急時の連絡方法・集合場所などのご確認をお願いします。

【全国瞬時警報システム(Jアラート)について】

8月29日6時2分、Jアラートが発動され、国内に混乱が起きました。朝早くから本校にも多くの問い合わせがありました。このような時には「慌てない」ことが大切です！

校内でJアラートが発動した時には、校庭の生徒を屋内に誘導したり、机の下に入らせるなど、必要な措置を速やかに行います。ご家庭でも「安全」を第一に考え、避難を最優先にしてください。交通機関に乱れがある場合は、当然配慮しますので、無理に登校させないでください。学校として特別な対応を取る場合は、「メール配信」「HPへのアップ」をします。ですから、緊急連絡以外は学校への連絡を控え、本校の電話回線確保にご協力ください。また、登下校中に発動した場合は、慌てずに近くの頑丈な建物や地下に避難したり、窓やガラスの近くから離れたりするなど必要な危機回避をし、安全を確認してから行動しましょう！

【いよいよ明日、漢字コンテスト！】

夏休み明けの漢字コンテストは、「勉強への姿勢」がはっきりと出ます。休み明けに未完成の宿題をやっているような生徒は、漢字の準備が間に合わず、期末試験前に「追試」をしなければならない状態になり、期末試験にも大きな悪影響が……。そんな悪循環は絶対に回避すべきです！やるべき時に、逃げることなく正々堂々としっかり踏ん張れる人に成長してほしいので、ご家庭でもバックアップよろしくをお願いします。もちろん学校でも発破をかけます。



【2年生の代講に行きました！】

8月30日、久しぶりに2年生の1・2組で国語の授業をしました。1年生の頃に授業や補習で教えていた頃に比べると、ずいぶん落ち着いて大人っぽい雰囲気の中、とても楽しく授業ができました。(^^)

9月3日は授業参観日です。当日の天候が少し心配ではありますが、真剣に学んでいる生徒たちの様子をぜひ見にいらしてください。(T_T)

